



# Actualidad Universitaria

Boletín informativo para la comunidad universitaria

Miércoles, 3 de octubre de 2001

Año 3 No. 241



## CUÉNTALES A TUS FAMILIARES Y AMIGOS

Que la Facultad de Ingeniería realizará este **sábado 6 de octubre**, una nueva jornada de prácticas sobre los dos programas de la Facultad. Por eso, si conoces familiares o amigos que estén en grado undécimo a quienes les gustaría cursar los programas de Ingeniería Industrial o Ingeniería de Producción Agroindustrial, díles que pueden participar en dos actividades con el fin de acercarlos al conocimiento de dichas disciplinas y orientarlos sobre las posibilidades profesionales que estos programas ofrecen.

Este día, los futuros aspirantes al programa de Ingeniería de Producción Agroindustrial podrán asistir al proceso de esterilización de alimentos con la elaboración de un producto enlatado. Por su parte, los interesados en el programa de Ingeniería Industrial tienen la oportunidad de participar en la aplicación de una herramienta de software para la resolución de un problema de distribución de productos terminados. Con esta actividad se pretende mostrar las alternativas de un ingeniero industrial, para la toma acertada de decisiones empresariales.

### PROGRAMA

**Fecha:** 6 de octubre de 2001.

**Lugar:** Universidad de La Sabana, Campus Puente del Común, Chía. Edificio C (Los Cipreses), primer piso.

**Hora:** 9:00 a.m. a 12:00 p.m.

Para mayores informes pueden comunicarse con la ingeniera Margarita Elena Puentes Caminos. PBX 8615555 - 8616666, extensiones: 2505, 2507, 2509. Fax : 8615618  
e-mail: [margarita.puentes@unisabana.edu.co](mailto:margarita.puentes@unisabana.edu.co)



## ¿TE GUSTA LA RADIO?

Si te gusta la radio y deseas aprender cómo se maneja una emisora musical, de qué manera se realiza una programación exitosa y a la vez cómo se pueden brindar muchas opciones de entretenimiento, entonces participa en el *Seminario de dirección y programación de emisoras musicales*. Se llevará a cabo a partir del 13 de octubre, todos los sábados hasta el 10 de noviembre, de 1:00 p.m. a 6:00 p.m., en la Universidad. Está organizado por el Área de Radio de la Facultad de Comunicación Social y Periodismo.

Con este seminario se busca brindar a los participantes los principios fundamentales para dirigir y programar con éxito una emisora musical. Además, prepara a las personas interesadas con las suficientes habilidades y conocimientos para administrar con eficacia y criterio todo lo

relacionado con la música en la radio de hoy.

El expositor del seminario será Óscar “Tito” López, Director Nacional de “Los cuarenta principales”, asesor de las emisoras musicales de la Cadena Caracol de Colombia y del exterior. Es un reconocido Disc-jockey con más de 20 años de trayectoria en emisoras como: Veracruz Stereo de Medellín, Super Estación 88.9, Radioactiva, Caracol Stereo y Caracol Colombia.

Está dirigido a los estudiantes de Comunicación Social y Periodismo, trabajadores del medio y todas las personas interesadas en el tema de la radio musical.

Mayores informes con Alejandra Carrillo. PBX 8615555 - 8616666, extensiones: 1907,1908.